番号	ご意見	回答(又は対応状況)
1	ある騎手がゴール前で鞭を連打して1着になったために馬券が外れた。過去、あのように連打したのを見たことが無い。なぜ、毎回同じように鞭を使用しないのか。	全てのレース直後に複数の裁決委員がパトロールビデオを確認し、騎乗の仕方全体を見て適正かどうかを判断しています。同じ馬でも出走毎に調子やレース展開が異なり、騎手の鞭の入れ方も毎回同じとは限らないことから、馬と騎手が同一であるからといって鞭の使用頻度が同一になるとは限りません。
2	1階の自販機で売切れが多発し、数日前から補充されていない。特観席の自販機もほとんど売切れていた。 毎日確認していれば、数日間同じ商品が売切れになることはあり得ないと思うが、毎日確認しているのか。	商品の売切れにつきましては、ご不便をおかけし申 し訳ございません。自動販売機の品切れについては毎 日確認し、判明した都度、設置業者に連絡をしており ます。
3	レース映像を何度見ても一着の結果が納得できない。どのような審議を行っているのか。	着順の決定にあたっては、決勝審判委員による正確 な判定が行われています。写真判定となったレースの 写真は、地方競馬全国協会のHPにて公開されており ます。
4	パドック映像で既に2頭がパドックにおらず、後姿の映像しか見えなかった。パドックから直ぐに帰ってしまうことが問題である。	パドックへの移動途中やパドック内の馬の映像のほか、馬体重表示やオッズ表示など、限られた時間の中でバランスに配意しながら放映時間を配分しております。そのため、パドック入場開始からの放映が困難な場合がありますので、ご理解をお願いします。

番号	ご意見	回答(又は対応状況)
5	本日のレースにて1頭はパドックの周回をせずに装 鞍所に戻り、レースに参加した。パドックの意味を理 解しておらず、競馬組合の権限の弱さに問題がある。	当組合としては、パドックの重要性を認識していますが、人馬に安全な競馬施行及び放馬回避のため、パドックでの騎乗が危険であると判断された場合には装 鞍所騎乗を認めています。
6	騎手と一緒に挨拶する職員はお客様に見える職員な ので、その服装についてはドレスコード並みの対応を お願いしたい。	騎手と一緒に挨拶をする職員の服装には、特段の決まりはありませんが、今後、服装の見直しを含めて検討してまいります。